

Nuevo recorte en el presupuesto que la Comunidad de Madrid destinará al Conservatorio Rodolfo Halffter

Fecha de publicación: 24/02/2017 0:00

Descripción:

- **Para este 2017, la Comunidad de Madrid invertirá 100.000€ menos respecto al año pasado, lo que supone 1.274.000€ menos respecto al 2009.**



El alcalde de Móstoles, David Lucas, ha criticado la nueva reducción en 100.000€ del presupuesto que ejecutará la Comunidad de Madrid en el Conservatorio de música de la localidad, Rodolfo Halffter.

"Desde el año 2012 la Comunidad de Madrid incluyó el Conservatorio dentro de una programación específica, estableciendo el compromiso de contribuir a su mantenimiento mediante un convenio, convenio que de una manera incomprensible ha ido reduciendo progresivamente a lo largo de los últimos años. Podemos comprobar cómo en el presupuesto del año 2017 la Comunidad de Madrid vuelve a dar una nueva vuelta de tuerca, reduciendo en 100 mil euros la aportación de la Comunidad al Conservatorio", ha denunciado el primer edil.

Es ilógico que esto esté ocurriendo "porque este Conservatorio ofrece una educación musical de calidad, la competente en materia educativa es la Comunidad de Madrid y lo que no nos parece de recibo es que, teniendo alumnos de la ciudad y de diferentes municipios del entorno mostoleño, la Comunidad de Madrid vaya reduciendo las aportaciones".

Por esto, el alcalde exige a la Comunidad de Madrid "que incluya las cantidades que a lo largo de estos años ha ido reduciendo del Conservatorio, que han pasado de 1.870.934€. a 600.000€, que son los que aporta en la actualidad". Asimismo, ha asegurado que "vamos a exigir a la Consejería de Educación que mantenga los compromisos para con la ciudad, lo haremos a través de nuestra acción institucional y, también, a través de los grupos parlamentarios en la Asamblea, pero también lo vamos a hacer conjuntamente con los padres, con los alumnos, con el mundo educativo, con el profesorado del Conservatorio para exigir lo que es de justicia para Móstoles;

el seguir manteniendo un Conservatorio de altísima calidad a pesar de los recorte presupuestarios de la Comunidad de Madrid".

Por otro lado, el alcalde ha trasladado que el Conservatorio "continuará con su actividad, pues el Ayuntamiento está detrás de este centro formativo" y que se va a seguir trabajando "para que siga siendo un elemento de referencia educativo en el ámbito musical en toda la Comunidad de Madrid, a pesar de los recortes, a pesar de las dificultades y a pesar de los palos en las ruedas que está poniendo constantemente el Gobierno de la Comunidad de Madrid".

En este mismo sentido, la concejala de Educación, Isabel Cruceta, ha querido transmitir un mensaje de tranquilidad a la comunidad educativa del Conservatorio al asegurar que los 480 alumnos "no van a estar solos" y que les acompañará "en cuantas acciones se consideren oportunas".

"Quizás el Gobierno Regional no entienda la cultura como un patrimonio social de incalculable valor, pero este Equipo de Gobierno si lo entiende así", aseguró Cruceta. "El Conservatorio es la institución cultural más importante en nuestro municipio con presencia permanente en la vida cultural de Móstoles".

La edil también recordó que desde su Concejalía se ha reclamado a la Consejería de Educación la convocatoria de la mesa de trabajo destinada a estudiar la viabilidad y posibles soluciones del Conservatorio, "mesa que hasta la fecha se ha reunido una única vez, el pasado 14 de diciembre, y durante la cual solo se expuso y presentó el asunto, quedando emplazada para después de Navidad", concluyó.

`Premio Excelentia´ de Proyectos Educativos

Cabe recordar que el Conservatorio fue premiado, en abril del 2016, con el `Premio Excelentia´ de Proyectos Educativos, un galardón nacional que reconoce la trayectoria y los proyectos culturales más destacados en el ámbito de la música y la cultura. Además, participa activamente en la vida del municipio, realizando conciertos en distintos ciclos y colaborando en actos públicos como la inauguración de exposiciones, homenajes, entrega de premios, aniversarios, etc.

Desde el Conservatorio, por otro lado, se ha iniciado una petición de apoyo en la plataforma web Change.org, donde exigen la "paralización inmediata de los recortes" y que está destinada a la Consejería de Educación, al grupo parlamentario popular de la Asamblea de Madrid y a la Dirección General de Enseñanzas de Régimen Especial.